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Заказчиком экспертизы на Митрофаньевском кладбище была администрация 
Петербурга. Такой вывод следует из письма Смольного в Мариинский дворец,  которое
оказалось в распоряжении «Последних известий».

      

В распоряжении «Последних известий» оказалось письмо  вице-губернатора Марата
Оганесяна по этому поводу. «Последние известия»  уже не один раз рассказывали об
этой истории. Согласно недавно  проведенной экспертизе от кладбища отрезали почти
половину, и эту  половину вроде бы застраивать можно.

В Смольном долго не признавались, что эта экспертиза сделана по их  заказу, и цель в
том, чтобы всё-таки продолжить Новоизмайловский  проспект прямо по территории
кладбища.

Вот то самое письмо - из Смольного в Мариинский дворец. Опасения  градозащитников,
видимо, оказались верны. Согласно письму,  археологические раскопки на
Митрофаньевском кладбище заказал Комитет по  развитию транспортной
инфраструктуры города.

Андрей Анохин, депутат Законодательного Собрания Петербурга:

«Будут пробивать Новоизмайловский проспект. Пришел ответ от вице-губернатора
Марата Оганесяна».

Ответ вице-губернатора, по мнению градозащитников, вносит в ситуацию  интригу.
Согласно официальному письму, присланному археологами, работы  на кладбище
заказаны Комитетом по развитию транспортной инфраструктуры  города. Правда,
заместитель председателя этого ведомства, Иван Каргин,  заявлял: никакого договора с
археологами нет, более того, он невозможен.  И это подтверждает стенограмма
заседания Комиссии по горхозяйству.
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Градозащитники считают, что все их опасения подтвердились. Сейчас  активисты
начали сбор подписей под обращением в ЗакС. Горожане требуют  от парламентариев
проголосовать за придание исторического статуса всей  территории кладбища. Между
тем, у защитников некрополя появились  неожиданные союзники. Городское казачество
готово взять некрополь под  свою защиту.

Детективная история об экспертизе Митрофаньевского кладбища, считает  депутат
Андрей Анохин, подходит к концу. Осталось только установить, кто  оплатил работы
археологов и историков. Парламентарий почти не  сомневается, что средства поступили
со счетов потенциальных  застройщиков. 
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